

Rétrospective 2023 – Quelques souvenirs....

Les vents de l'année 2023 ont fait tanguer la barque des Passeurs d'Histoires !!!

Cette année, il nous a fallu dire au revoir à La Pause Saint-Jacques qui nous accueillait si chaleureusement et avec gourmandise. Ce lieu a été un écrin précieux pour mettre nos histoires en valeur. Merci à Pierre et Stéphane pour leur confiance.

Cette année, de la nuit de la lecture à des racontées plus confidentielles, de foyer de vie ou de résidence pour personnes âgées en passant par des crèches ou des écoles.... nous avons trouvé des oreilles attentives et curieuses.

Cette année, les Passeurs d'Histoires ont, comme tous les ans, arpenté les chemins des foires et des festivals (Faites des livres à Saint-Junien, Biococcinelle à Couzeix, Les Carrioles à Flavignac, Veyrac, le musée de la mine Ureka à Bessines-sur-Gartempe...). Durant 3 jours, sous l'arbre à contes, nous avons aussi proposé des contes pour le Festival des Savoirs et des Arts pour ATD Quart Monde.

Cette année, un stage d'initiation a permis une rencontre magique et inspirée. Et Joëlle Pascal, la grande prêtresse du conte, a été le lien de cette rencontre. C'est ainsi qu'une « bourrasque » joyeuse et légère s'est abattue sur l'étoile bleue à Saint-Junien en cette soirée du mois de juin pour présenter un travail champêtre avec des « bucoliques anonymes » enthousiastes.

Cette année, Corot Contes à Saint-Junien a célébré ses 10 ans d'existence. Pour fêter dignement cet anniversaire Stéphane, Isabelle et Jeanne accompagnés de quelques autres Passeurs ont concocté des événements sur mesure et ont entraîné le public au cœur d'un site de verdure et de légendes.

Cette année, des conteuses, leur hotte pleine d'histoires et de devinettes, ont aidé les petits et les plus grands à patienter en attendant la venue du Père Noël pour une association de soignants, mais aussi à Oradour-sur-Vayres et Saint-Bazile.

Cette année, nous avons aussi imaginé de nouveaux fonctionnements : les ateliers nomades nous permettent de « tester » des histoires lors d'escapades hors de nos murs.

Enfin, en cette fin d'année, il est important de remercier les personnes qui nous ont soutenus et accompagnés. Un grand merci surtout à Jeanne Charmetant qui a quitté la présidence de l'association après de nombreuses années d'engagement.

Voilà, notre barque a tangué mais nous n'avons pas chaviré... Les changements de cap ouvrent de nouvelles perspectives.

Quelques beaux projets pointent déjà le bout de leur nez et nous espérons vous retrouver pour partager avec vous de belles histoires.

Les contes, les histoires n'ont peut-être jamais été aussi indispensables qu'en ces temps si troublés et déstabilisants pour nous faire rêver et élargir le monde.

Belle et douce année 2024.